

COMMUNIQUE

Cayenne, le vendredi 03 mai 2017

L'ARS appelle à la poursuite du dialogue entre l'UTG Santé du CHAR et la direction

A l'occasion d'une première réunion de travail visant à examiner la « plate-forme revendicative » du syndicat UTG du CHAR, organisée le jeudi 27 avril 2017 au matin, le directeur de l'ARS avait proposé au syndicat UTG, après avis de la directrice du CHAR, de programmer la réunion suivante dès le mercredi 3 mai à 10H30

Toutefois, le syndicat, quoique informé de cette proposition, formalisée par un courrier qui lui avait été, à la fois transmis et remis en mains propres, ne s'est pas rendu à cette réunion, qui n'a donc pas pu se tenir

Pour rappel, l'ARS n'intervenait, suite à l'interpellation du syndicat UTG du CHAR, que pour faciliter la poursuite des échanges avec la direction de l'hôpital, et non pour conduire les négociations qui relèvent évidemment du syndicat et de cette direction